LACROIX-SAINT-OUEN

Un nouveau bâtiment pour le périscolaire

Il viendra libérer de l'espace dans l'école Jacques-Bontemps. Les travaux sont prévus fin 2020, début 2021.



C'est l'école Jacques-Bontemps qui héberge actuellement le périscolaire et l'accueil de loisirs.

ne commune saine, c'est une commune qui investit tout en baissant l'endettement », déclarait le maire de Lacroix-Saint-Ouen, Jean Desessart, au conseil municipal du 16 juin dernier à l'occasion du débat d'orientations budgétaires.

C'est pourquoi la construction d'un bâtiment dédié à l'accueil de loisirs et périscolaire devrait commencer entre le dernier trimestre 2020 et le début 2021. Il viendra remplacer un service déjà existant au sein du groupe scolaire Jacques-Bontemps, où est proposé chaque mercredi l'accueil de 80 à 120 jeunes, dès l'âge de 3 ans.

« C'est un projet qui nous tient à cœur et qui va changer la vie de plusieurs enfants et familles », ajoute l'élu. La commune, qui va bientôt

passer la barre des 5 000 habitants, cherche donc à accueillir davantage et mieux les enfants. Avec ce nouveau dispositif, environ 160 jeunes, de 3 à 15 ans, pourront être reçus dans la structure.

UN PROJET À 870 000 EUROS

Dans la continuité de la convention 2S2C signée le 15 juin dernier à Lacroix, ce projet permettra aux enfants de bénéficier d'équipe-

ments modernes tout en restant proche du groupe scolaire Jacques-Bontemps ou de la salle de sport Jean-Vermeulen. « Ce projet aidera à l'épanouissement et à la pratique sportive et culturelle des enfants, tout en étant encadrés par une équipe d'animation qualifiée et compétente », souligne Jean Desessart. Le projet devrait coûter 870 306 euros, dont 65 % devraient être subventionnés. ■ CAMILLE MARTIN

UN « RAJEUNISSEMENT DE LA COMMUNE »

Une nouvelle classe de maternelle ouvrira à la rentrée 2020 à l'école Pierrette-Abeille de Lacroix-Saint-Ouen. « Il s'agira de la quatrième classe de l'école. On avait aussi ouvert une nouvelle classe en septembre 2019 à Jacques-Bontemps », raconte Lucie Gameiro, du service de communication de la commune. « C'est aussi la preuve du rajeunissement de la commune », estime Jean Desessart. La ville compte actuellement quatre écoles, deux élémentaires et deux maternelles, pour 480 enfants.